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会議録 

会議の名称 西東京市立学校給食運営審議会（第1回） 

開 催 日 時 平成19年10月4日（木曜）午後3時から午後3時45分 

開 催 場 所 保谷庁舎 3階 第2会議室 

出 席 者 

（委員）有澤会長・宍戸副会長・幸内委員・大河原委員・長沢委員・伊藤
委員・終夜委員・井浦委員・横田委員・飯塚委員・稲垣委員・柳父委員・
若木委員・清水委員 
（欠席）新委員・奥隅委員 
（事務局）富田学校運営課長・杉山係長・猿谷主事 

議 題 

1 会長及び副会長の選出について 
2 その他 
（1）西東京市立学校給食運営審議会会議録について 
（2）西東京市立学校給食運営審議会の傍聴について 
（3）西東京市の学校給食についての概要 

会議資料の
名 称 

1 西東京市立学校給食運営審議会委員名簿 
2 西東京市立学校給食運営審議会条例 
3 西東京市立学校給食運営審議会条例施行規則 
4 西東京市市民参加条例施行規則 
5 西東京市立学校給食運営審議会傍聴要領 
6 西東京市の学校給食についての概要 
7 西東京市立中学校の牛乳給食について（提言） 
8 西東京市立中学校における給食について（答申）平成14年8月23日 
9 西東京市立中学校における給食について 答申 平成19年7月17日 

記 録 方 法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

会 議 内 容  

○富田課長 
 ただ今より第1回西東京市立学校給食運営審議会を開催します。これより委嘱状等の
交付をいたします。 
【委嘱状・任命書交付】 
【委員自己紹介】 
【事務局自己紹介】 
 
議題 1 会長及び副会長の選出について 
○富田課長 
西東京市立学校給食運営審議会条例第5条により会長を選出するとなっている。立候

補及び推薦があればご意見を出していただきたい。特に意見がないようならば事務局か
ら提案してよろしいか。 
 
（全員了承） 
 
○富田課長 
 学識経験者で元保谷小学校長の有澤委員が学校給食について熟知して適任であると思
うがいかがか。 
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（全員異議なし） 
 
○富田課長 
異議が無いので会長は有澤委員に決定します。次に副会長の選出となります。立候補 

及び推薦があればご意見を出していただきたい。特に意見がないようならば事務局から
提案してよろしいか。 
 
（全員了承） 
 
○富田課長 
 副会長については、今まで校長代表がなっていた。校長代表も学校給食に詳しいので
栄小学校長の宍戸委員が適任と思われますがいかがか。 
 
○有澤会長 
 事務局から宍戸委員が推薦されたがいかがか。 
 
（全員異議なし） 
 
○有澤会長 
 副会長は宍戸委員に決定します。 
 
○議題2 その他 
(1) 西東京市立学校給食運営審議会会議録について 
○杉山係長 
 西東京市立学校給食運営審議会条例施行規則第4条により、会議録を作成することに
なっている。また、西東京市市民参加条例施行規則第4条により、給食運営審議会会議
録について、あらかじめ「1.全文記録・2.発言者の発言内容ごとの要点記録・3.会議内
容の要点記録」を当審議会で諮り作成することになっているので、どのような会議録に
するのか決めていただきたい。会議内容に応じ適切な方法となると、2.発言者の発言内
容ごとの要点記録であると思う。前期の会議録は、発言者の発言内容ごとの要点記録と
していた。 
 
○有澤会長 
 事務局から提案があった発言者の発言内容ごとの要点記録としてよろしいか。 
 
（全員了承） 
 
○有澤会長 
 会議録は発言者の発言内容ごとの要点記録とする。 
 
(2)西東京市立学校給食運営審議会傍聴について 
○杉山係長 
 西東京市立学校給食運営審議会傍聴要領第2で、会議会場の広さ等を勘案して会長が
傍聴人の定員を定めることになっている。会議室の広さ等で傍聴できる人数が変わって
くるが、今後も主に本日と同じ会場で開催する予定である。 
 
○有澤会長 
 今いる会議室では、傍聴人は何名程度入れるのか教えてほしい。 
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○杉山係長 
 5名程度である。 
 
○有澤会長 
 傍聴人の定員は5名でよろしいか。 
 
（全員了承） 
 
○有澤会長 
 了承されたので、定員は5名に決定する。 
 
(3) 西東京市の学校給食についての概要 
○杉山係長 
 各小学校には栄養士が1名配置され、学校ごとに給食を実施している。19校のうち11
校で給食調理業務を委託している。民間委託の業者選定は、学校給食の実績があり、市
の規準に合った業者から指名競争入札し、落札した業者と契約締結する。その後特に問
題が無ければ競争入札した翌年度から4回を限度に特命で年度ごとに契約締結をする。 
今後も退職者不補充の方針により、民間委託校を進めていく。 
中学校では完全給食は実施していない。牛乳給食は合併時に9校中5校で実施してい

た。平成17年8月に前々期の給食運営審議会から全校で牛乳給食を実施することが望ま
しいとの提言を受け検討した結果、平成18年9月19日から柳沢中と明保中で、平成19年
10月2日から保谷中で実施し、未実施はひばりが丘中の1校となった。 
また、3期前の給食運営審議会から平成14年8月に答申を受け、弁当外注方式を全校で

実施した。弁当外注方式とは学校給食法に基づかない方法で、献立は協定を結んでいる
田無給食センター栄養士が作成し、当日、各中学校から注文があった個数を配送してい
る。弁当外注方式実施後も学校給食法に基づいた中学校給食を要望する声が多いことに
より、前期の給食運営審議会から、平成19年7月17日に学校給食法に基づく中学校給食
を実施するべきであるとの答申をいただいた。 
 
（4）今期のテーマについて 
○富田課長 
 小学校校長会より給食回数を増やすよう要望が出されている。給食回数を増やすと給
食費についても上げなければならなくなる。給食回数と給食費についてはひとつのテー
マと考えているが、他にも議題となるものがないか考え、次回会議で提案したいと思
う。 
 
○有澤会長 
 次回以降の会議開催予定を教えてほしい。 
 
○杉山係長 
 まだ開催計画は立てていない。次回会議で提案したい。なお、次回会議はまだ決まっ
ていないが、決まり次第、開催通知を送付する。 
 
○有澤会長 
 すべての議題を議論したので、本日の会議を終了します。 
 
 

 


